

ABSTRAK

Hidayah, Liza Nur. 2013 SKRIPSI. Judul: “*Pengaruh Pembiayaan Natural Uncertainty Contracts (NUC) Dan Natural Certainty Contracts (NCC) Terhadap profitabilitas Bank Umum Syariah periode 2008-2012*”.

Pembimbing : Fitriyah S.Sos, MM

Kata Kunci : pembiayaan *Natural Uncertainty Contracts*, pembiayaan *Natural Certainty Contract*, *Profitabilitas*

Bank syariah adalah bank yang menjalankan kegiatan usahanya berdasarkan prinsip syariah. Produk pembiayaan yang ditawarkan oleh bank syariah terdiri dari pembiayaan jenis *Natural Uncertainty Contracts*, pembiayaan *Natural Certainty Contract* dan pembiayaan jenis lainnya yang sesuai dengan prinsip syariah. Pembiayaan yang disalurkan akan berpengaruh terhadap profitabilitas bank syariah. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pembiayaan *natural uncertainty contracts* (NUC) dan *Natural Certainty Contract* (NCC) secara simultan dan parsial terhadap profitabilitas yang diprosikan dengan *Return On Assets* (ROA).

Dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan alat analisis regresi berganda. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh bank umum syariah yang terdapat di Indonesia. Kemudian pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh sampel sebanyak dua bank. Alat analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda dengan uji signifikan uji F (simultan) dan uji t (parsial).

Dari hasil analisis diperoleh nilai *R square* sebesar 0,546 atau 54,6%. Menunjukkan bahwa variabel independent yaitu NUC dan NCC mampu menjelaskan variabel dependent (ROA) sebesar 54,6%, sedangkan sisanya sebesar 46,4% dijelaskan oleh faktor-faktor lain diluar model yang diteliti, angka R sebesar 0,739 atau 73,9% menunjukkan bahwa korelasi atau hubungan antara profitabilitas (ROA) dengan dua variabel independent-nya adalah kuat. Hasil uji simultan dengan nilai *significant* 5% variabel NUC dan NCC secara bersama-sama mempunyai pengaruh secara signifikan terhadap profitabilitas. Secara parsial variabel NUC berpengaruh signifikan negatif dan NCC berpengaruh secara signifikan positif terhadap profitabilitas. Manajemen pembiayaan bank syariah perlu meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang dimiliki agar mampu mengelola pembiayaan dengan baik sehingga akan meminimalisir pembiayaan bermasalah yang nantinya akan berdampak pada meningkatnya profitabilitas bank.